



Une belle journée ayant été annoncée pour ce vendredi 28 mai, Daniel et moi décidons de faire notre première randonnée permanente de l'année 2021. Ce sera celle intitulée: " Do not forget " au départ d'Armentières.

C'est vrai qu'après un mois de mai plutôt froid et humide, nous avons apprécié le beau soleil et avons fait une belle sortie champêtre, en grande partie dans la plaine des Weppes, en suivant de petites routes bien tranquilles.

Cette balade d'environ 61 kilomètres est aussi une randonnée historique car nous avons pédalé sur les routes de la mémoire de la Grande Guerre, là où se sont déroulées de nombreuses batailles et où sont morts des milliers de jeunes gens, en témoignent les monuments aux morts de ces petites communes, les nombreux cimetières militaires français et étrangers.

Je pense au cimetière portugais de Richebourg, unique cimetière portugais en France, et les mémoriaux, comme le mémorial australien de Fromelles et l'imposant et impressionnant mémorial indien, très près du cimetière portugais.

N'oublions jamais ces soldats parfois venus de loin et qui ont combattu pour défendre notre liberté.



Texte : Colette
Photos : Daniel